

AMÉRICA LATINA

Factores determinantes de la corrupción

Fuente: nuso.org

www.darwinquevedo.com

Debilidad de las

instituciones

Cuando la justicia, las autoridades electorales, la contraloría, las fiscalías, la prensa, las fuerzas de seguridad, etc. responden a la política partidaria no hay contrapesos reales y efectivos al poder casi absoluto del Ejecutivo y el partido político en el poder.

En particular interés la actitud de las personas. Muchas veces los latinoamericanos nos vemos como víctimas de la corrupción, como si fuera un mal inevitable ante el cual no podemos hacer nada.

Se sigue votando por políticos que tienen casos comprobados de corrupción.

Votar por corruptos

Impunidad

Los esfuerzos llevados a cabo por varios países por mejorar las leyes y las instituciones encuentran su peor enemigo en la impunidad, pues todo el gasto e inversión por una mejor infraestructura anticorrupción resultaban inútiles y decepcionantes en los ojos de la ciudadanía si de todas maneras políticos y empresarios pueden seguir abusando de su poder mediante la corrupción sin ser castigados.

Sobornos

Si hipotéticamente juntáramos a todos los pagadores de sobornos y los pusiéramos a vivir juntos tendríamos el tercer país más grande de América Latina.

Únete en Telegram



<https://t.me/comunidaddigitalanticorrupcion>

Se necesita que la mayoría de personas sean activamente agentes anticorrupción.

www.darwinquevedo.com